



**Bund Schweizer Architektinnen und Architekten
Fédération des Architectes Suisses
Federazione Architette e Architetti Svizzeri
Federaziun Architectas ed Architects Svizzers**

Communiqué aux médias

Davos, le 29 octobre 2021

La FAS modifie son nom et accueille la quatrième langue nationale

Bienvenue aux architectes femmes: la 114^e Assemblée générale décide à une large majorité d'adapter le nom de la FAS. La dénomination de la Fédération des Architectes Suisses accueille la forme féminine dans les autres langues. L'adaptation est conforme aux directives correspondantes de la Chancellerie fédérale. La dénomination en romanche vient en outre s'ajouter aux autres.

Pour répondre à de nombreuses demandes de nos membres, le comité central s'est penché en 2021 sur le thème de la diversité au sein de la FAS. La Fédération a été créée en 1908, la première femme à y entrer fut Gret Reinhard en 1945. Au cours des trois dernières décennies, la présence des femmes dans l'enseignement et la pratique, dans les organes et les administrations, n'a cessé de progresser. Il est grand temps que cette évolution soit reflétée dans le nom de la FAS. Des recherches approfondies auprès d'organismes officiels à tous les niveaux de la confédération, auprès d'universités dans toutes les régions linguistiques et auprès d'associations, ont permis de conclure que la mention intégrale des genres est la meilleure façon d'assurer l'égalité dans les formulations. Cette légère adaptation du nom est aussi l'occasion d'intégrer le romanche dans l'inscription du logo.

Le 29 octobre, la 114^e Assemblée générale de la FAS décide d'adapter le nom et les statuts de la Fédération avec la mention intégrale des genres et une rédaction en quatre langues. Allemand: «Bund Schweizer Architektinnen und Architekten», français: «Fédération des Architectes Suisses», italien: «Federazione Architette e Architetti Svizzeri», romanche: «Federaziun Architectas ed Architects Svizzers».

Ludovica Molo, présidente centrale

Caspar Schärer, secrétaire général

Pour plus d'informations:
Caspar Schärer
schaerer@bsa-fas.ch